

## PROVINCIA | Medio Ambiente

## Más de un millar de personas han participado en la celebración de la Semana del Geoparque en las Sierras Subbéticas

Una veintena de actividades virtuales y presenciales han hecho posible el éxito de la XVII edición de la iniciativa en la que ha colaborado el ayuntamiento de Priego de Córdoba

## Redacción

Miércoles 14 de junio de 2023 - 16:19



El Geoparque de las Sierras Subbéticas ha celebrado

recientemente a XVII edición de la Semana de los Geoparques Europeos, un festival que tiene lugar en primavera en los Geoparques de Europa, en la que han participado más de un millar de personas. La

inciativa, que ha compaginado actividades virtuales y presenciales ha supuesto un éxito, por lo que ya se está trabajando desde la dirección y la junta rectora del Parque Natural Sierras Subbéticas en el contenido y actividades de la futura XVIII Semana de los Geoparques Europeos.

La participación de público es clave para el logro de los objetivos de estas jornadas anuales, que no es otro que concienciar sobre la conservación y promoción del patrimonio natural y cultural, al mismo tiempo que reforzar el modelo de desarrollo sostenible del territorio a través de la mejora de las condiciones de vida de sus habitantes, sobre todo mediante el desarrollo del geoturismo.

Las actividades han consistido, por ejemplo, en un taller de geopinturas, una georruta nocturna por la Sierra Abrevia o la presentación del libro Las Cuevas y el Karst. Un viaje a través de los Geoparques españoles. Han sido 22 actividades las que se han desarrollado entre exposiciones, conferencias, jornadas, talleres, georrutas, talleres infantiles y actividades de sensibilización ambiental.

## Participación público-privada

Otro aspecto destacable ha sido la cooperación público-privada, que ha permitido el diseño de una oferta variada de actividades de carácter científico, didáctico y recreativo, con presencia en los ocho municipios en los que se extiende el parque. El éxito se ha debido en gran parte a la colaboración entre la Consejería de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul y los ayuntamientos, como los de Carcabuey, Priego de Córdoba o Doña Mencía. También se ha contado con la implicación de empresas locales adheridas a la Carta Europea de Turismo Sostenible, así como centros educativos, universidades y asociaciones culturales.

La figura de los geoparques destaca a los lugares de gran interés geológico que desarrollan estrategias de conservación, promoción y uso sostenible de su valioso patrimonio. En este sentido, la celebración de este tipo de eventos fomenta la conservación y la educación de este patrimonio de gran relevancia geológica y en relación con la cultura local. Además, impulsan el desarrollo territorial de los municipios de la zona a través de la figura del geoturismo.

Esta edición ha sido especial por el homenaje público que desde el espacio protegido se brindó el sábado 3 de junio a la figura del naturalista fallecido Enrique Triano Muñoz. Ese día, en el monte público de Santa Rita y en el sendero que lleva su nombre, se inauguró un azulejo y una señal que recuerda el enorme legado que su investigación ha dejado a las Sierras Subbéticas.